

サーキットイベント

インタープロトシリーズ 2016 年 第 7 戦・第 8 戦決勝に会員 3 社及 び事務局が出展

12月4日(日)・富士スピードウェイ

12月4日(日)に決勝が行われたインタープロトシリーズ2016年第7戦・第8戦に、当振興会の会員である小倉クラッチ、ケースベック、ブリッド並びに事務局が出展しました。なお当日は「ASIAN LE MANS」シリーズ第2戦も行われ、来場者を楽しませました。

今年で4年目を迎えたインタープロトシリーズも、2016年は第7戦・第8戦が最終レース。各カテゴリーのチャンピオンが決まることもあり、熱心なモータースポーツファンが詰め掛けました。



富士スピードウェイのAパドックに展開された出展ゾーンには、前出の通り当振興会の会員3社並びに事務局がブースを出展し、最新のカスタマイズパーツや当振興会の活動等をPRしました。

なお、今回初参加となったケースベックでは、インタープロトシリーズ第8戦の大会賞典として「ケースベックグループ賞」(賞金総額550,000円)を提供しました。



小倉クラッチ



ケースベック



ブリッド



NAPAC 事務局

サーキットイベント

NISMO FESTIVAL 2016 at FUJI SPEEDWAY に会員 18 社+事務局が出展

12月11日(日)・富士スピードウェイ

12月11日(日)に富士スピードウェイで行われたサーキットイベント「NISMO FESTIVAL 2016 at FUJI SPEEDWAY」に当振興会の会員18社と事務局、並びにブリヂストンリテールジャパンの関連会社であるプロドライブが出展致しました。

NISMO FESTIVALは、日産のレーシングマシンはもとよりカスタマイズパーツに強い関心を持つユーザーが多く詰め掛けることで評判のサーキットイベントです。今回も熱心なモータースポーツファンに向けてスタンドイベントエリア、レーシングイベントエリア、パドックイベントエリアで様々な催しが用意されました。なお今年のNISMO FESTIVALは天気に恵まれたこともあり、関係者の話では夜明け前からゲートに並び熱心なファンも見受けられる等、例年以上の盛り上がりとなりました。

当振興会の出展会員18社では、GT-R等の日産車のデモ



カーも含め最新のカスタマイズパーツを出品し、パーツについては展示即売を行いました。また事務局ではモータースポーツの振興と「オートパーツの日」のPRを行いました。



エイチ・ビー・アイ



エンドレスアドバンス



オーエス技研



オクヤマ



小倉クラッチ



住友ゴム工業



セントラル



ディクセル



デルタ



東名パワード



トラスト



ビーエムビー
技術研究



藤壺技研工業



プリッツ



ブリッド



ホシノインバリ



横浜ゴム



レイズ



NAPAC 事務局